

Nintendo poursuit Nyko pour contrefaçon du Nunchuk

Soumis par robocop
13-06-2008

Nintendo intente un procès au fabricant Nyko pour avoir copié leur contrôleur Nunchuk et la manette Wiimote. Nintendo prétends que "le Kama Nunchuk s'approprie la forme novatrice le design et l'apparence générale et même la couleur et les matériaux utilisés sur le contrôleur Nunchuk" ce dont se défends.Nyko a réfuté la chose en se défendant d'avoir vilomé un brevet intellectuel quelconque...

Je ne prendrais pas partie mais Nintendo ne serait t'il pas jaloux de NYKO? En fait NYKO a sorti depuis peu le Nunchuk Wireless qui est un adapateur sans fil pour le NUNCHUK qui permet de se passer des fils du NUNCHUK. Mais bon avec Sony on avait l'habitude des procès pour manettes....